

(体) たくましい子 (知) かしこい子 (徳) せいっぱいがんばる子



高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年4月8日 第2号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

おめでとうございます 37名が入学しました！

4月6日、入学式が行われました。37名(男子16名 女子21名)が入学しました。元気に返事をしたりしっかり話を聞いたりする姿が見られ、立派でした。



令和2年度 入学式 式辞

37名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。今日、皆さんに会えたことをとてもうれしく思います。先生方も、お兄さん・お姉さんも、皆さんがくることを楽しみに待っていました。今日から皆さんは、高瀬小学校の1年生です。

これから皆さんにがんばってほしい三つの「あ」についてお話します。

「あ」の一つ目は、**あいさつ**の「あ」です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」そして、誰かに助けてもらったとき「ありがとう」と元気に言いましょ。また、「ありがとう」と言ってもらえるよう自分もまわりの人に親切にできたら、素晴らしいですね。

二つ目は、**あとしまつ**の「あ」です。靴をそろえること、勉強や遊びの後かたづけをすること、ゴミをゴミ箱に捨てること いろいろな後始末があります。お兄さんやお姉さんを見習って後始末ができるようにしましょう。

三つ目の「あ」は、**あんぜん**の「あ」です。何よりも大切なことは、皆さんの命と健康です。特に学校の行き帰りで交通事故にあわないように気をつけましょ。そして、毎日元気に学校に来ることができるよう「早寝 早起き 朝ご飯」を心がけましょ。

保護者の皆様、本日は、お子様のご入学、誠におめでとうございます。教職員一同、心からお祝い申し上げます。本日は、安全を考慮して入学生、保護者、教職員での入学式となりました。世の中の厳しい状況によりご心配されている保護者の方々もいらっしゃると思います。ご心配な点は、お気軽に相談してください。私たち教職員一同は、お子様の安全・安心のために全力を尽くしてまいります。

今年度は令和2年度となりますが、お子様方は、令和になり初めての入学生です。「令和」という元号には「一人一人が明日への希望と共に、自分の花を大きく咲かせることできる時代になってほしい」という願いがこめられているそうです。私たち教職員一同、一人一人に個性豊かな大きな花を咲かせることができるよう、心をついにして力を尽くしてまいります。

結びになりますが、本校教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。式辞

※ご来賓の皆様に参加いただくことができなかったので式辞全文を掲載します。

転入職員紹介

令和2年度の転入職員です。着任式を放送で行ったので、写真で紹介いたします。左から主査の佐藤(田村市立船引小学校から)、3年2組担任の桑名(再任用)、5年1組担任の遠藤(行健小学校から)、校長の石井(小野町立飯豊小学校から)、4年2組担任の根本(海老根小学校から)、あおぞら学級担任の近藤(穂積小学校から)です。よろしくお願いいたします。

